



Genussfest 2025 in der Sonnenland-Hauptstadt Oberpullendorf

Presseausendung

am 14.09.2025 in Oberpullendorf vom Verein BLOP!

Ein Fest, das verbindet – regional, kulinarisch, musikalisch. Am Freitag, den 19. September 2025, verwandelt sich der Hauptplatz von Oberpullendorf in das Genusszentrum des Sonnenlandes. Das Genussfest, organisiert vom Verein BLOP!, bringt Produzent:innen, Vereine, Musiker:innen und Besucher:innen aus der gesamten Region und darüber hinaus zusammen – und lädt ab 14:00 Uhr zum Verweilen, Verkosten und Genießen ein.

Kulinarik vom Feinsten: Vielfalt auf jedem Teller

Ab 14:00 Uhr öffnen die Genuss-Stände: Biohof Elfriede Sachs mit Kürbisfleck und Bratwürsteln, Gittis Langos mit Spiralkartoffeln, „Verboten gut!“ Anna Leuschen mit Kürbisstrudel, Pizza Napoletana von Kevo, Bauernsalate mit Ziegenkäse von Melanie Jobst, frisch Falstaff-prämiertes Asia-Streetfood und Burger/Hot Dog mit Loaded Fries von The Origin/Kevin Szalai – und vieles mehr. Zum Anstoßen gibt es feine NaturBräu Bio-Biere, Ohrhudler & Frizzante, Rotwein (Weingut Gober) & Weißweine (Weingut Mad) Kobersdorfer Bier sowie Sturm, Spritzer und Säfte vom BLOP!-Team in Kooperation mit Vinothek Friedl aus Oberpullendorf.

Bühne frei für Musik und Begegnung

Wenn die Sonne langsam untergeht, wird der Hauptplatz zur Klangkulisse des Sonnenlandes. Um 17:00 Uhr eröffnen die Dudelsäcke der Bagpipe Gang das musikalische Programm – ein energiegeladener Auftakt, der Tradition mit modernem Sound verbindet. Danach übernimmt ab 19:00 Uhr Hannes Top Music und sorgt mit seinem vielseitigen Repertoire für beste Stimmung bis in die Abendstunden. Von schwungvollen Rhythmen zum Tanzen bis hin zu gemütlichen Balladen zum Mitsingen: Für jede Generation ist etwas dabei. Musik, Kulinarik und die besondere Atmosphäre im Sonnenland-Zentrum machen das Genussfest zu einem unvergesslichen Erlebnis – für Familien, Freundeskreise und alle, die die Gemeinschaft im Herzen Oberpullendorfs spüren wollen.

Ein Fest für die Region – mitten im Herzen Oberpullendorfs

Das Genussfest ist weit mehr als ein kulinarisches Ereignis – es ist ein lebendiger Ausdruck dessen, was die Region ausmacht: Zusammenhalt, Regionalität, Nachhaltigkeit und Lebensfreude. Besucher:innen aus dem ganzen Bezirk und darüber hinaus treffen sich in Oberpullendorf, um gute Produkte zu genießen, Bekannte zu treffen und neue Freundschaften zu knüpfen. Der Hauptplatz wird so zu einem Ort des Dialogs, des Miteinanders und der Inspiration. Mit dem Genussfest zeigt Oberpullendorf, warum es als Hauptstadt des Sonnenlandes gilt: Hier wird Gastfreundschaft gelebt, hier wird Zukunft gestaltet – und hier feiern wir gemeinsam das gute Leben.



Bilder von BLOP!:

- pic01_Ein voller Hauptplatz lockt mit vile Genuss in die Sonnenland-Hauptstadt
- pic02_Regionale Musik wird wieder eine Hauptrolle beim Genussfest in Oberpullendorf
- pic03_Gemeinsamer Genuss und durch Bewegung und Begegnung im Sonnenland
- pic04_BLOP! sorgt in der Vereinshütte wieder für Erfrischungen

Mehr Infos gibt's bei bei Dietmar Csitkovics (+43 664 1358191 oder didi@blop.at) von BLOP! und unter www.blop.at



BLOP! | Bewegung für ein lebenswertes Oberpullendorf
Eisenstädter Straße 76
7350 Oberpullendorf
www.blop.at | info@blop.at